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上海华东电脑股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

为维护投资者利益，保证公平信息披露，根据上海证券交易所的相关规定，

上海华东电脑股份有限公司（以下简称“公司”）于 2016 年 10 月 13 日通过上海

证券交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com)的“上证 e 访谈”栏

目召开了投资者说明会，就公司本次终止重大资产重组相关事项与投资者进行沟

通与交流，现将有关情况公告如下： 

一、 说明会召开基本情况 

公司于 2016 年 10 月 13 日（星期四）下午 13:30-15:00，通过上海证券交易

所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com)的“上证 e 访谈”栏目，以网

络互动方式召开了投资者说明会，公司董事总经理张为民先生、财务总监杨之华

先生、董事会秘书侯志平先生、部分交易对方代表及独立财务顾问代表参加了本

次投资者说明会，就公司本次终止重大资产重组相关事项与投资者进行沟通和交

流，在信息披露规定允许的范围内对投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、 投资者提出的主要问题及回复情况  

1、投资者提问：作为国资控股的上市公司，代表的是国资形象、国家形象，

自我要求应严于、高于一般上市公司！请问你们是否觉得所作所为损害了国资形

象、国家形象？请回答！ 

回答：您好！公司作为国有企业，始终按照中国证监会、国务院国资委的相

关规定规范运作和经营管理，我们积极为国有股东和中小股东创造良好价值和投

资回报。非常感谢您对公司的关注！ 

2、投资者提问：作为国资控股公司，无视中央改进作风要求，推进重组拖

拖拉拉，两年半无果而终！承诺无效，说停就停，说停又不停，说不停又停，缺

乏公信力！请问是否觉得所作所为损害了国资形象、国家形象？ 



回答：您好！自 2014 年 4 月公司启动重大资产重组程序以来，公司与中国

证监会、国资管理部门和各交易对方一直保持积极沟通，努力推进本次重大资产

重组事项。经交易各方综合评估当前行业市场环境的变化、标的资产价格预期的

变化、本次重组历时过长等因素，交易各方充分沟通、讨论，均认为继续推进本

次重组存在较多不确定因素，为上市公司、标的公司能更好的发展，保护上市公

司及广大股东尤其是中小股东的利益，经慎重考虑、友好协商，一致同意终止本

次重大资产重组事项。非常感谢您对公司的关注！ 

3、投资者提问：柏飞电子 2015 年和 2016 年上半年（或前三季度）主营业

务收入和净利润是多少？2016 年上半年（或第三季度）主营业务收入和净利润

增长率是多少？ 

回答：您好！柏飞电子 2015 年实现的营业收入约 2.6 亿元，净利润约 6100

万元，2016 年前三季度柏飞电子业绩保持稳定增长。非常感谢您对公司的关注！ 

4、投资者提问：导致去年八月中止重组的核查是什么，目前进展如何？该

核查对象为哪家标的公司的关联方？本次中止重组是否与核查有关，如核查有结

果，是否重启资产重组？ 

回答：您好！2015 年 8 月 25 日，公司收到控股股东华东计算技术研究所

转发实际控制人中国电子科技集团公司《关于暂缓上海华东电脑股份有限公司发

行股份收购相关资产事项的通知》。根据该通知，本次发行股份收购的相关标的

公司的关联方正在接受相关部门的核查，暂缓实施本次资产收购事宜。本次终止

重组主要考虑交易各方综合评估当前行业市场环境的变化、标的资产价格预期的

变化、本次重组历时过长等因素。公司承诺在投资者说明会召开情况的公告刊登

后的 1 个月内，不再筹划重大资产重组事项。谢谢！ 

5、投资者提问：重组终止之后，公司准备如何维护中小投资者权益？是否

寻找了新的收购标的？ 

回答：您好！公司将一如既往的推进公司发展计划，以各种方式提升公司的

经营业绩和规模，努力回报广大投资者，尤其是中小投资者。非常感谢您对公司

的关注！ 

6、投资者提问：前几大股东前期通过大宗交易的减持行为是否因为提前受

到了内幕消息的影响？公司有没深入调查？ 

回答：您好！公司高度重视内幕信息保密工作，不存在内幕信息泄露的情况。

目前正在按照相关规则自查，相关自查结果将在自查完成后补充披露。非常感谢



您对公司的关注！ 

7、投资者提问：华讯网络去年净利润下滑的原因是什么？ 

回答：您好！2015 年华讯网络按照年初制定的经营计划开展生产经营活动，

并完成了当年经营目标。2015 年华讯网络净利润略有下降，主要系为后续发展

增加研发投入所致。非常感谢您对公司的关注！  

8、投资者提问：华东所 9 月更换所长，是否会导致华东电脑管理层变动？

游小明董事长是否还在电科华云和电科软信任职，是否会调走？ 

回答：您好！公司尚未有管理层变动的计划，非常感谢您对公司的关注！ 

9、投资者提问：从公司的报表上看，一直没有解决低毛利率和高负债的问

题，公司高层对于公司未来发展战略方向和公司定位是怎样的？本次重组的终止

对战略方向会产生怎样的影响？ 

回答：您好！公司的毛利率和负债率处于行业正常水平，且净资产收益率高

于行业平均水平。一直以来公司致力于打造软件与信息服务行业的龙头企业，本

次终止重大资产重组不会影响公司战略方向和定位。非常感谢您对公司的关注！ 

10、投资者提问：各位领导回答问题的速度能快点吗，这样的龟速一个半

小时，10 个问题都答不了。请把血液股提问的 7 个问题一一作答，不要含糊其

辞。这是真诚交流，不要走过场。谢谢。 

回答：您好！今天投资者提问较积极，我们正认真积极的作答。非常感谢您

对公司的关注！ 

11：投资者提问：投资者都对电科软信抱有期望！请问贵公司有无与华东电

脑合并亦或重组上市的计划？ 

回答：您好！电科软信目前暂无与华东电脑合并或重组上市的计划。非常感

谢您对公司的关注！ 

12、投资者提问：公司十大股东前几名的高管，今年均对持有股份进行了

减持，是否是获得了内幕消息提前进行的减持行为，请给予说明。 

回答：您好！公司高度重视内幕信息保密工作，不存在内幕信息泄露的情况。

目前正在按照相关规则自查，相关自查结果将在自查完成后补充披露。非常感谢

您对公司的关注！ 

13、投资者提问：公司宣布终止重组前，高管在大宗交易平台进行了 300

万股的减持，这是否符合相关减持规定？高管减持是否是对公司前景不看好？ 

回答：您好！公司已向董监高履行了告知中国证监会和上海证券交易所关于



减持股份的有关规定的义务，并正在按照相关规则自查，相关自查结果将在自查

完成后补充披露。公司高管一如既往对公司发展前景充满信心。非常感谢您对公

司的关注！ 

14、投资者提问：中电科作为控股公司、央企集团，国有企业，在上市公

司这次重组中，不顾投资者的利益、期待和请求，单方面撤消重组，致使重组终

止，请问这是行政行为，还是市场行为？ 

回答：您好！本次重组的终止是基于交易各方综合评估当前行业市场环境的

变化、标的资产价格预期的变化、本次重组历时过长等因素，经交易各方充分沟

通、讨论，均认为继续推进本次重组存在较多不确定因素，为上市公司、标的公

司能更好的发展，保护上市公司及广大股东尤其是中小股东的利益，经慎重考虑、

友好协商，一致同意终止本次重大资产重组事项。非常感谢您对公司的关注！ 

15、投资者提问：华讯网络今年思科产品线收入增长率如何，华为和华三

产品线增长率如何？ 

回答：您好！华讯网络近年来网络产品相关收入保持稳定增长，且增长速度

高于国内行业的平均水平。非常感谢您对公司的关注！ 

本次说明会的具体情况详见上海证券交易所 “上证 e 互动 ”网络平台

（http://sns.sseinfo.com)的“上证 e 访谈”栏目，由于时间关系，对投资者的问题

未能悉数回复，在此公司深表遗憾。投资者可以继续通过上海证券交易所“上证

e 互动”平台等方式与公司进行交流。公司董事会对长期以来关注和支持公司发

展的各位投资者表示衷心的感谢。  

特此公告。 

 

 

上海华东电脑股份有限公司董事会 

二〇一六年十月十四日 

 


